

Luca Künstler verteidigt

Vereinsmeistertitel

In einem hochklassigen Finale der Vereinsmeisterschaft des TC Gambach besiegte der Vorjahressieger Luca Künstler seinen Gegenüber Benni Barisch in zwei Sätzen deutlich mit 6:2, 6:0. Von Anfang an entwickelte sich ein technisch hervorragendes Spiel, das von kurzen wie auch von längeren Ballwechseln geprägt war. Über 50 Zuschauer spendeten für tolle Szenen mächtig Applaus, was die Spieler auch verdient hatten. Beide Tennisspieler hatten sich ihre Marschrouten zurechtgelegt und versuchten diese auch umzusetzen. Am ehesten gelang dies dem jungen Luca Künstler, der äußerst druckvoll die Bälle retournierte und oft Barisch an der Grundlinie festnagelte. Barisch selber brachte mit platzierten Bällen Künstler öfters zum Laufen, der sich mit feinen Passierbällen aus der Umklammerung lösen konnte. Überhaupt lieferten die beiden Sportler eine sehr sehenswerte Partie ab, die es so nicht jeden Tag auf der vereinseigenen Anlage des TC Gambach zu bestaunen gibt. Nach rund 70 Minuten konnte Luca Künstler seinen ersten Matchball verwandeln und sich verdientermaßen zum zweiten Male die Vereinseinzelsmeisterschaft der Herren des TC Gambach sichern.

Das Bild zeigt links Luca Künstler und rechts Benni Barisch

